

1) LASCENSIÓN DE MOVIMIENTO (1908-1920)

départs le départ de notre siècle par les étapes suivantes :

Le mouvement du PANAMÉEN, fondement idéologique de la Ligue est passé,

ASPECT HISTORIQUE ET IDEOLOGIQUE DE LA LIGUE

LA LIGUE DES ETATS ARABES

3) LES CONSULTATIONS BILATÉRALES (1943-44)

L'insurrection de l'Egypte après son isolement du mouvement panarabe marquaît un tournant décisif dans le rapprochement des responsables arabes pour se défaire de nette avancée de leur idéologie. Ces initiatives du chef du Gouvernement égyptien furent adressées aux responsables arabes afin qu'ils se rendent au Gouvernement pour poser les problèmes de l'heure et discuter de l'avvenir de la situation dans la révolution et des perspectives à venir au sujet de l'Union arabe : ces consultations bilatérales entre le chef du Gouvernement égyptien et les chefs des Gouvernements arabes se sont déroulées de juin à juillet 1944.

Dans l'ensemble des réunions tenues dans cette période extra-délegée : la première envoiée une Union de type fédéral ou confédéral sous la dynastie baïonnette (Irak et Transjordanie) la seconde envoiée une forme de coopération restrictive sur la base de la convivialité et l'égalité entre pays arabes (soutenu par le Liban, la Syrie, l'Arabie Saoudite et le Yémen)

C'est à la lumière de ces consultations bilatérales et spéciales extrêmes qu'un "comité préparatoire" fut créé pour le mois de septembre 1944 afin d'ébaucher une forme d'union.

Le 25 septembre 1944 après de longues réunions et des compromis entre les responsables et délégues du Gouvernement, le comité préparatoire du Gouvernement a été adopté le 7 octobre 1944 un document qui portait le nom de "projet de loi

3) LES CONSULTATIONS BILATERALES (1943- 44)

De cette période commence avec l'impérialisme du régime du mandat sur les pays arabes de l'Orient et se prolonge jusqu'en 1943 où tent un certain ralentissement dans le mouvement panarabe. Le mouvement panarabe avive son "idéal" "un seul Etat arabe indépendant" devant la place à des mouvements prévalents au sein de nouvelles entités politiques similaires à un nouveau type de colonisation. Chaque pays arabe avait ses propres difficultés nationales et lutte pour son propre indépendance. D'autre part de nouvelles frontières furent imposées entre ces pays arabes. Mais tout fait attendre mars 1943, l'initiative prise par le Gouvernement égyptien pour concilier en Alexandrie une réunion des responsables arabes.

de l'Islam, à "entend comme l'ensemble des croyants comme "djama'a, à mon mālik"

Djama'a = réunion, assemblée dans les larges termes de la langue religieuse

peut.

design : un idéal, un idéal ou une constitution qui unit des individualités en groupes.

Tout d'abord le terme "djama'a" de la racine djama'a (assembler, unir)

délegation égyptienne lors des constitutions de 44-45.

de l'hostile des relations internationales. Cette expression fut proposée par la

Quant à l'expression de djama'a, elle ne connaît pas dans les annales

que les nombreuses conceptions de théorie telle que nationalisme, socialisme . . .

"antitribus arabes", cette formule est imprudente de l'accord au moins telle

la ligne arabe est une dénomination nouvelle dans les relations politiques entre

L'ORIGINE DE LA DENOMINATION :

LA NATURE JURIDIQUE DE LA LIGUE

partie de la Ligue en tant qu'organisme pour les Etats signataires.

considérée comme une étape nationale des Etats signataires. Le 11 mai 1954 le

réunit le 22 mars 1945 en de la signature du Pacte, et depuis le 22 mars fut

definitive du Pacte. Le texte du traité au Congrès général arabe qui devait se

le Comité préparatoire travers le 17 mars pour établir le texte

arabes des Affaires étrangères et préside par le ministre des Affaires étrangères

la commission préférée pour l'élaboration du Pacte fut composée par les ministres

de l'Egypte.

ELABORATION DU PACTE

Le Secrétaire général de la Ligue.

égyptien Abd el Rahman Assoum, ministre des affaires étrangères devait après

préférée fut convaincu pour ce réunit à mi février 1945 présidé par le ministre

de création de la nouvelle organisation. La commission prévue dans le protocole

des intermédiaires de cette une aménageable favorable pour la réprise du processus

des "échanges" avait ouvert la voie à l'assassinat de quatre les deux derniers

Des visites officielles se sont déroulées entre choses d'"Etats

- les discussions particulières à la Palestine.

- la reconnaissance de la république d'Indépendance du Liban

- le rapprochement des Etats entre pays arabes

- la coopération économique, culturelle, sociale etc... .

- la création d'une ligne arabe

POINT D'APPUI :

comme sur le nom de "Protocole d'Alexandrie" qui concerne les 5 points

- Souveraineté des Etats
- Hégémonie des Etats
- La non-intervention dans les affaires internes des Etats-membres.

dans les relations internationales à savoir :

PHOTOGRAPHS FROM DAVIDSON'S IN THE LIBRARY

- un traité pour la maintenue de la paix
 - base sur une solidarité sociale dans les partis ouvriers
 - Le concept de la durée de vie du facteur institutionnel.
 - Elle est nationale en ce sens qu'elle groupe un "peuple" qui appartient à une "Nation" ayant une race, une histoire, une langue et des coutumes communes.

- Elle est une organisation qui connaît les 2 conditions d'une organisation internationale à savoir "la permanence" et la "volonté préalable".
- Elle est régionale car elle regroupe les éléments des nécessaires et suffi-sants pour qu'une organisation déterminée soit considérée comme une "entité".

La Ligue est une ORGANISATION REGIONALE NATIONALE

= In the confederation as

= in a confederation of

3 480, n. 12

DÉFINITIONS DE LA LIGUE

Le même terme vult le caractère illusoire et dérisoire avec précision des caractères juridiques de la nouvelle forme des relations internationales qui sont souvent rappelé quelquefois "Union fédérale ou confédération", dans la mesure où l'organisation est fondée sur la souveraineté (intérieure et externe) des Etats adhérents.

l'entente du vendredi qui rassemble les oxygénés.
Le choix du terme proposé évite les malentendus qu'il pourrait créer les termes "Alliance" (forme proposée par les syriens) ou "Union" (proposée par les Irakiens), de peur que la durée de l'organisation soit le terme dans laquelle pas une minute de limitation de temps, notamment

Le siège permanent du Secrétariat Général est au Génie, quant au Génie il peut décliner de se réunir en tout autre lieu. Le Génie il se réunit une fois par an en session ordinaire (au printemps = mars) et se réunit en session extraordinaire à la demande de 2 membres au moins tous les fois que les circonstances l'exigent.